

Asegura Cuauhtémoc Blanco que llegará hasta las últimas consecuencias



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- En conferencia de prensa, **Cuauhtémoc Blanco** aseveró que la carpeta de investigación que tiene la Fiscalía en Morelos continuará su curso. Al

mismo tiempo, preguntó al exfiscal Uriel Carmona si se trataba de una persecución policíaca.

Blanco Bravo aseguró que da la cara y que ya no lo van a agarrar como piñata, asimismo, negó las acusaciones en su contra y advirtió que llegará hasta las últimas consecuencias. Informó que denunció a Fabiola "N" por extorsión, porque cuando concluyó el cargo que él le asignó en el gobierno estatal, le pidió 1 millón de pesos de indemnización.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZgvBPnt9yAFRu8MDQ?e=c0mKEK